

## PriorityID mit neuem Web-Auftritt

verbindlich, persönlich, flexibel für den Kunden

Dieburg 18. März 2021 – endlich ist es soweit! Die PriorityID GmbH ist mit einem neuen Internet Auftritt live. Unter <https://www.priorityid.de> findet man alle Neuigkeiten rund um das Dieburger Systemhaus. Markttrends,

Technologien und Produktwelten sind schnell und einfach zu erreichen. Kunden und Partner können direkt mit den Spezialisten zu AutoID und RFID Lösungen in Kontakt treten und dank digitaler Prozesse ist der komplette Dialog mit PriorityID wir noch schneller und einfacher geworden.

„Besonders gelungen ist der Partnerbereich“ freut sich Michael Kötter, Mitgründer und Geschäftsführer.



### Hintergrundinformation:

Über PriorityID GmbH: PriorityID, mit Sitz in Dieburg, ist ein Systemhaus, dass sich darauf spezialisiert hat, optimale Workflows durch AutoID zu realisieren. Als Lösungsanbieter aller führenden Marken liegt der Fokus auf einem idealen Ablauf für Unternehmen aus Logistik, Speditionswesen, Produktion, Retail, Lagerhaltung, Gesundheitswesen und Gastronomie. PriorityID vertreibt Lösungen aller führenden Marken. Die Kunden profitieren von dem hohen Know-how und der extremen Kundenorientierung und Flexibilität aller Mitarbeiter.

### Pressekontakt PriorityID:

[Presse@priorityID.de](mailto:Presse@priorityID.de)

Tel.: 06071 95996-11